



学校だより

南城市立馬天小学校
令和4年1月26日

チーム馬天

【第13号】

学校目標 おもいやりのある、かしこく、たくましい子 発行者:校長 嶺井 靖之

3学期がスタートして、3週間!!

1月6日(木)の3学期始業式では、児童会役員的美寿々さんと結月さんが「3学期に頑張りたいこと」について、堂々と発表してくれました。2人とも、2学期の反省を踏まえて3学期の具体的な目標を立てていたもので、きっと毎日頑張って達成できると感じました。

その後の校長挨拶で「1番大切なのは、こうなりたい。絶対にやりたい気持ちで、その気持ちが強いほど、意識が高まり、具体的めあてや反省が生まれる」、そして「今学んでいることが、将来の夢に繋がるので、まずは日頃の授業を頑張ろう」と話しました。家庭の方でも、「学校の学習だけではなく、日頃の生活の中での頑張りや思いやり等の積み重ねが自信となって、明日の自分を作っていく事」を保護者の皆様の体験談を交えてお子様に話して頂けると、説得力があり、効果的で意識も高まっていくと思いますので、よろしくお願いします。

新型コロナ急拡大への対応、分散登校でのオンライン授業!!

残念ながら、新型コロナが急拡大した事もあり、始業式の翌週から1月21日(金)まで学校も休業となりました。又、24日(月)からは分散登校になり、学力の保証という観点から、分散人数での授業やオンライン授業を行っています。

教科によっては、慣れないオンライン授業で新たな学習を理解しなければいけない所もあり、本人の意識によって、理解の具合も変わってくる所があるので、家庭の方でもより集中できるように、環境づくりを含めての支援をお願い致します。

家庭にWi-Fi環境が整っていない場合や預かり児童への対応も引き続き行っていますので、必要な場合には活用なさってください。

3年オンライン授業の様子



新年を祝う行事 書初め会!!

1月7日(金)に校内書初め会を実施しました。児童1人1人が心を込めて書初めを行う姿は、見ても清々しく気持ちの良いものです。

書初めの起源は、平安時代の宮中行事から始まっており、本来は、一年間の抱負や目標を定める文字を表すことが大きな目的となっていますが、小学校では、文字を正しく整えて読みやすく丁寧に書くことを大切にする心情を育て、日本の新年を祝う行事として、定着しています。3年以上が毛筆、1・2年生は硬筆を行いました。

2年硬筆



3年毛筆



5年毛筆



6年毛筆体育館にて



